
Comunicado 

Analiza Asamblea General de ANUIES nuevas iniciativas para la educación superior 

En presencia de más de un centenar de rectores de Universidades e Institutos del país, se llevó 
a cabo en las instalaciones de la Universidad Anáhuac campus norte, la XLV Sesión Ordinaria 
de la Asamblea General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de 
Educación Superior (ANUIES), que tuvo como finalidad analizar nuevas estrategias y metas que 
coadyuven a la mejora de la educación superior en México. 

En su mensaje de bienvenida, Jesús Quirce Andrés, rector de la Universidad Anáhuac, aseguró 
que» es un gran honor recibir en nuestra casa de estudios a los asistentes de la Asamblea 
General, nos congratulamos de ser anfitriones ya que en estas fechas la Universidad Anáhuac 
cumple 50 años de vida. Para esta casa de estudios, sólo la unión y la comunión de inercias 
entre las asociadas a ANUIES permitirán enfrentar adecuadamente el reto de una educación 
superior influyente en la sociedad.» 

En su oportunidad, Enrique Fernández Fassnacht, secretario general Ejecutivo de ANUIES, 
agradeció la presencia de todos los titulares de la IES presentes en este evento,» estamos aquí 
reunidos no solamente para desahogar una agenda de trabajo que deseo sea muy relevante 
para todos, sino también para acompañar a la Universidad Anáhuac en la celebración de sus 
50 años de incansable labor formativa y creativa en diversas disciplinas y campos del 
conocimiento». 

Al hablar sobre la situación que atraviesa la educación superior, Fernández Fassnacht agregó 
que» esta ocasión me parece propicia para informarles y compartir con ustedes las iniciativas 
que ha impulsado esta Secretaría General Ejecutiva, mismas que han sido puestas a 
consideración de los órganos colegiados de la ANUIES. En todas, espero así se perciba, impera 
nuestro deseo de renovar no solamente la administración, sino también los programas y 
políticas que, en materia de educación superior, han alcanzado una edad suficiente para 
repensar su vigencia y, sobre todo, su contribución a un sistema educativo en cambio 
permanente.» 

»Al día de hoy, somos 175 asociadas; dentro de unas horas más, seremos 180 y, a pesar de 
haber incrementado y endurecido los requisitos de ingreso, al finalizar este año seguramente 
seremos cerca de 200 afiliadas. Tenemos demanda gracias al trabajo y resultados logrados 
durante más de 64 años; gracias a la destacada trayectoria y al enorme prestigio que cada una 
de las asociadas y, por su puesto, gracias a las grandes personalidades que dirigen a la 
educación superior» y agregó que el compromiso que la ANUIES tiene con sus afiliadas, se ve 
reflejado en la propuesta de nuevos objetivos, dinámicas y la creación de nuevas redes de 
colaboración. 

Para cerrar el acto, Enrique Del Val Blanco subsecretario de Planeación y Evaluación de 
Políticas Educativas, portavoz del secretario de Educación Pública, Emilio Chuayfett Chemor, 
afirmó que» la ANUIES siempre ha sido aliado de primer orden para el estado, y es por esta 
asociación que hoy podemos plantearnos el uso responsable del presupuesto educativo, y 
definir las vías para mejorar la educación superior.» 

 


